

Châteauneuf-sur-Loire

La gestion des espaces naturels au centre de la troisième rando-bio

Publié le 15/05/2022



. Nicolas Chevalier a guidé la visite. © Droits réservés

Châteauneuf-sur-Loire. La gestion des espaces naturels au centre de la troisième rando-bio.

Le pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) Forêt d'Orléans-Loire-Sologne organisait, jeudi matin à la salle de l'Orangerie, la troisième réunion des « randos-bio ».

L'objectif est de permettre aux élus et aux agents des espaces verts de se rencontrer pour échanger sur les actions et les projets en lien avec la biodiversité.

Il était question, cette fois, de la gestion des espaces naturels. Le parc départemental a été pris en exemple. Vingt participants ont été accueillis par Renaud Colin, conseiller municipal à Châteauneuf-sur-Loire, délégué au développement durable, et Thierry Dumelé, responsable du service environnement.

Celui-ci a notamment parlé du système d'information géographique qui permet de mieux gérer, repérer les ressources du parc et d'intervenir précisément si besoin.

Le groupe, très intéressé, s'est ensuite rendu sur site pour découvrir la faune, la flore, les panneaux pédagogiques, les nichoirs... guidé par Nicolas Chevalier, du service environnement du conseil départemental.